

XVIIe CONGRES INTERNATIONAL DE MEDECINE

On vient de publier la deuxième lettre circulaire officielle du 17e congrès de médecine internationale qui doit se tenir à Londres, Angleterre, du 6 au 12 août 1913. Le discours en Médecine sera fait par le prof. Chauffard, en Chirurgie par le prof. Cushing et en Pathologie par le prof. Ehrlich.

La lettre contient le programme des sujets qui seront discutés dans les 23 sections qui sont inscrites au Congrès.

On espère que le Canada saura profiter d'un événement de si grande importance dans le monde médical, grâce à la sollicitude des organisateurs pour les médecins canadiens.

Le Secrétaire du comité canadien, M. le Dr Aikins sera heureux de fournir tout renseignement aux intéressés.

Secrétariat Général,

134 Bloor St. West,

Toronto.

M. le Dr Ls-F. Dubé a remporté le 1er prix du concours de la Société Internationale de la Tuberculose.

Voici la lettre que lui a adressée à cette occasion le Dr Bernheim de Paris :

Paris, le 5 fevrier 1912.

A monsieur le docteur Ls-F. Dubé,

Notre-Dame du Lac (Co. Témiscouata, Qué.)

Mon cher confrère,

Par ce courrier nous vous envoyons notre diplôme de lauréat de